

TRABAJO CONSTANTE PARA UNA SOCIEDAD IGUALITARIA

Acodis Iniciativas logra la Bandera de la Delegación Provincial de Empleo

La Bandera de Empleo ha recaído este año en el Centro Especial de Empleo Acodis Iniciativas S. L.. Esta sociedad, ubicada en Martos, ha sido destacada por su trabajo de integración laboral de las personas con discapacidad.

Acodis nace en 2005, con el objetivo de conseguir la integración de las personas con discapacidad y seguir avanzando en la lucha por los derechos de este colectivo. Cuenta en la actualidad con una plantilla de noventa y tres trabajadores, de los cuales el 97 por ciento tiene una discapacidad. Las actividades principales de la sociedad incluyen el montaje y premontaje de componentes para automóviles, con Valeo como uno de sus clientes. Poco a poco, ha ido diversificando sus campos de trabajo, y disponen de

divisiones en estacionamientos, parking y vigilancia pasiva en instalaciones como oficinas, obras o naves industriales, y labores de limpieza en comunidades de vecinos, empresas, escuelas o zonas hospitalarias. Asimismo, realizan transporte de mercancías y la fabricación y posterior venta de cerámica.

IGUALDAD. La concejala de Servicios Sociales de Martos, María del Carmen Luque, ha felicitado a la empresa Acodis Iniciativas y ha recalcado la estrecha colaboración que el Ayuntamiento marteño mantiene con esta empresa, encargada, por ejemplo, de gestionar el Parking del Mercado Municipal de Santa Marta.

La Bandera ejemplifica, de este modo, el trabajo en pro de la igualdad de derechos y deberes de todos los ciudadanos.

El 97 % de los empleados de Acodis Iniciativas tiene alguna discapacidad, pero eso no es obstáculo para su futuro laboral e integración

Dos trabajadoras de la empresa marteña Acodis Iniciativas.

